



‘Roslyn’ se degrada a depresión tropical en Coahuila

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que “Roslyn” mantendrá lluvias en el occidente, norte y noreste del territorio nacional.

Carlos Santaella

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que “Roslyn” se degradó a depresión tropical y se localiza al sur del estado de Coahuila. En las próximas horas “Roslyn” mantendrá lluvias en el occidente, norte y noreste del territorio nacional, detalló la dependencia. La Conagua señaló que la depresión ocasionará lluvias puntuales intensas (75 a 150 mm) en Durango; lluvias puntuales muy fuertes (50 a 75 mm) en Nayarit, Jalisco, Sinaloa (sur) y Zacatecas; lluvias puntuales fuertes (25 a 50 mm) en Colima, Aguascalientes y Coahuila, así como intervalos de chubascos (5 a 25 mm) en Nuevo León y San Luis Potosí.

Además, se pronostica viento con rachas de 50 a 70 km/h en Durango, Zacatecas, Aguascalientes, Coahuila, Nuevo León y San Luis Potosí.

La Conagua pidió extremar precauciones a la población en general en las zonas de los estados mencionados por lluvias y viento. Atender las recomendaciones emitidas por las autoridades del Sistema Nacional de Protección Civil, en cada entidad. **M**